

EN AVANT MAUREPAS

Nous voulons des élus exemplaires

Nous l'avons dit : la sécurité est problématique à Maurepas et l'action de la police municipale exige notre attention. La chape de plomb imposée par M. GARESTIER, qui n'aborde ce sujet que sous l'angle de la propagande électorale, cache la vérité. Il ne nous dit pas tout.

L'armement des policiers municipaux pose aussi question : certes, on ne déplore aucun dérapage à Maurepas. L'équipement à la RoboCop semble dissuasif. Mais rappelons que ces policiers qui peuvent tirer sont sous la direction d'un maire qui n'a ni expérience ni formation en la matière.

Dans notre commune donner une telle capacité de tir pose question. Alors, quand la question se pose de donner des pouvoirs de police judiciaire nouveaux à ces policiers, elle est encore plus sensible.

Pour les élus la contrepartie doit être un comportement exemplaire dans la vie et dans la fonction. Et une sévérité redoublée en cas d'écart.

À Maurepas on en est très loin car le maire ne se comporte pas bien. Mépris et arrogance en permanence. Par exemple, il ne peut pas s'empêcher de s'en prendre à ses opposants à titre personnel. Faute de s'ouvrir au débat sur les affaires communales. Ce qui nous a conduits à ne plus siéger au conseil municipal.

Le risque est qu'un tel élu utilise sa fonction pour régler ses comptes personnels.

Ainsi M. GARESTIER multiplie les déboires judiciaires, aux frais du contribuable, mais il continue. Et ce n'est pas de l'invention.

Comment continuer de lui faire confiance ?

Avec nous pour une vie meilleure.

Edite PIRES – Yann LAMOTHE

www.en-avant-maurepas.fr